



## Puerto Varas inaugura nueva Farmacia Comunitaria para fortalecer el acceso a medicamentos a bajo costo

**C**on el objetivo de seguir avanzando en el acceso equitativo a la salud y aliviar el gasto en medicamentos de las familias de la comuna, la Municipalidad de Puerto Varas inauguró oficialmente la nueva Farmacia Comunitaria, ubicada en calle Del Salvador N°338, esquina San Francisco.

Este proyecto, financiado íntegramente con recursos municipales, consideró una inversión de \$93.912.764 y contempla una infraestructura de 43,39 metros cuadrados, permitiendo contar con un espacio moderno y adecuado para la atención de vecinas y vecinos.

La Farmacia Comunitaria está dirigida a toda la población de Puerto Varas que se inscriba

presentando su receta médica, y tiene como principal propósito facilitar el acceso a medicamentos a un menor costo, sin fines de lucro, conforme a lo establecido en la Ley de Atención Primaria de Salud (APS).

El alcalde Tomás Gárate aseguró que "esta es una política pública concreta que apunta directamente a mejorar la calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos, permitiéndoles acceder a medicamentos a precios justos y sin fines de lucro".

Asimismo, la autoridad comunal recalcó que "es un esfuerzo financiado con recursos municipales, lo que demuestra nuestro compromiso con una salud más cercana, más humana y más equitativa, especialmente en un



*Este proyecto, financiado íntegramente con recursos municipales, consideró una inversión de \$93.912.764 y contempla una infraestructura de 43,39 metros cuadrados, permitiendo contar con un espacio moderno y adecuado para la atención de vecinas y vecinos.*

contexto donde el alto costo de los medicamentos sigue siendo una preocupación permanente para las familias".

Entre las modalidades de entrega se contempla tanto la gratuidad para personas inscritas en consultorios, como el copago, el cual corresponde al precio de venta al público, considerando como máximo la diferencia entre el valor de adquisición a través de Cenabast y el costo para el municipio, pudiendo ser incluso menor en casos de subsidio.

Actualmente, la farmacia proyecta una atención diaria estimada entre 40 y 60 boletas, con un ingreso aproximado de \$2.000.000 diarios, lo que permitirá asegurar su funcionamiento y continuidad. Para su correcta operación, se ha dispuesto la contratación de un químico farmacéutico, un TENS y un cajero o cajera.

El horario de atención será de lunes a viernes, de 10:00 a 19:00 horas, facilitando el acceso a la comunidad en una ubicación céntrica de la ciudad.